



VI LEGISLATURA



## Dip. Adrián Michel Espino

México, D.F., a 09 de Mayo de 2013

OFIC. No. ALDF / 0119 / 2013  
ASUNTO: Respuesta a solicitud de información de  
No. Oficio ALDF-VIL/OM/DGAJ/DTIPDP/1211/13

LIC. FIDEL LÓPEZ GARCÍA  
DIRECTOR GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS  
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL  
P R E S E N T E

En atención a su similar No. Oficio ALDF-VIL/OM/DGAJ/DTIPDP/1211/13, recibido el día nueve de Mayo del año en curso, a fin de dar contestación respecto a la solicitud de acceso a la información pública, me permito informar lo siguiente:

### Informe semestral de Actividades del Comité de Asuntos internacionales de la Asamblea legislativa del Distrito Federal

1. En un encuentro con Jóvenes estudiantes de Japón el diputado Adrián Michel, sostuvo una mesa de trabajo el día Lunes 29 de octubre del 2012 en el Recinto Legislativo con la Organización Internacional PeaceBoat cual derivó en compromisos por el cuidado del medio ambiente y la capacidad de reacción de los ciudadanos ante eventos catastróficos de gran magnitud.

Cuatro estudiantes de la Universidad de Fukushima, junto con miembros de la facultad y el fundador del Centro de Investigación para Reconstrucción de Desastres de la Universidad de Fukushima, Profesor Fuminori, integrantes todos de la Organización PeaceBoat, catalogado como el viaje 77. Se celebró una reunión entre la delegación de Fukushima y nueve diputados. El profesor Tamba de la Universidad de Fukushima habló sobre la realidad de hoy en Fukushima, dejando claro en su mensaje que la energía nuclear no es ni barata ni segura. Un mensaje muy pertinente para México, debido a que tanto México como Japón son propensos a grandes terremotos. Uno de los diputados habló sobre el efecto devastador en México de un terremoto que azotó en 1985, cobrando la vida de más de 10.000 personas. El diputado Adrián Michel mencionó cómo, en aquella ocasión, el gobierno quedó paralizado, y fueron individuos y organizaciones de la sociedad civil los que rápidamente actuaron y tomaron medidas. Muchas de estas organizaciones siguen funcionando hoy en día. Cuatro estudiantes de la Universidad de Fukushima, junto con miembros de la facultad y el fundador del Centro





**VI LEGISLATURA**



## **Dip. Adrián Michel Espino**

de Investigación para Reconstrucción de Desastres de la Universidad de Fukushima, Profesor Fuminori Tamba, visitaron Ciudad de México durante el Viaje 77 de PeaceBoat.

PeaceBoat (Barco de la Paz) es una organización no gubernamental y no lucrativa, de ámbito internacional y con sede central en Japón, que trabaja para promover la paz, los derechos humanos, el desarrollo justo y sostenible y el respeto por el medio ambiente. El Barco de la Paz pretende crear conciencia y acción con el fin de lograr cambios sociales y políticos en el mundo. Para ello, organiza programas educativos globales, de turismo responsable, proyectos de cooperación y campañas de sensibilización y apoyo. Las actividades se desarrollan en cooperación con otras organizaciones de la sociedad civil y comunidades de Japón, el Noreste Asiático y el resto del mundo. El Barco de la Paz desarrolla sus actividades principales mediante la organización de viajes educativos por la paz a bordo de un barco grande de pasajeros. El barco crea un espacio neutral y móvil que permite a sus participantes superar fronteras e iniciar vínculos de cooperación y diálogo en mar abierto y en los puertos que visitamos. Las actividades en Japón y el Noreste Asiático se llevan a cabo desde los siete centros de voluntarios en Japón.

2. No obra documentación de la cual se desprenda la información solicitada relativa a las peticiones y el Comité no se recibió ninguna queja presentada por ciudadanos durante este periodo.
3. Se tuvieron reuniones con los funcionarios de la Coordinación General de Asuntos Internacionales de la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal, para coordinar futuros eventos y acciones que favorezcan a la Ciudad de México.

Sin más por el momento aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

**A T E N T A M E N T E**

**DIP. ADRIAN MICHEL ESPINO**

C.c.p. Lic. Aarón Josué Ramos Miranda.- Oficial Mayor.- Para su conocimiento

C.c.p. Lic. Jesús Orendain Murguía.- Director de Transparencia, Información Pública y Datos Personales.- Para su conocimiento.

